

SNUipp Val d'Oise Info

Bulletin mensuel du Syndicat National Unitaire
des instituteurs, professeurs des écoles et p.e.g.c. section du Val d'Oise
Maison des Syndicats 95014 CERGY CEDEX

1215S07630 ISSN 1252-9915 Dir de pub. J-P MAURICE

Prix de vente au numéro : 0,5 euro Imprimé par nos soins

Ce bulletin vous a été envoyé grâce au fichier informatique du SNUipp Val d'Oise. Conformément à la loi du
6.01.1978, vous pouvez avoir accès ou faire effacer les informations vous concernant en vous adressant au
SNUipp Val d'Oise 26 rue Francis Combe 95014 CERGY CEDEX

Dispensé de timbrage

PIC Val d'Oise



PRESSE

DISTRIBUÉE PAR

LA POSTE

Déposé le lundi 25 novembre 2013

Grève le 5 décembre

Aujourd'hui, les écoles primaires sont en proie à un climat d'exaspération insupportable. Le mécontentement voire la colère s'expriment sur la question des rythmes scolaires devant le refus du ministre d'ouvrir de nouvelles discussions. Ce dossier agit comme le révélateur d'une dégradation des conditions d'exercice du métier, dans une école bien maltraitée ces dernières années !

Et pourtant, les enseignants s'investissent pour leurs élèves dans des conditions toujours trop difficiles et ce, sans compter leur temps. Dès les vacances d'automne, le SNUipp-FSU a lancé un plan d'actions avec des initiatives diverses qui se sont inscrites dans la "quinzaine nationale" du 4 au 20 novembre. Une quinzaine destinée à créer le rapport de force et la mobilisation nécessaires pour la réussite de la grève nationale qui était annoncée pour début décembre.

À l'invitation du SNUipp-FSU, une intersyndicale Éducation s'est tenue le 20 novembre.

Le SNUipp-FSU a rappelé le cadre de cette réunion ainsi que sa plateforme de revendications articulant **suspension de la réforme des rythmes, conditions de travail et budget** pour un appel à la grève nationale des enseignants du premier degré le jeudi 5 décembre.

Maintenant, ça suffit ! La priorité au primaire marche à l'envers.

L'enjeu pour notre école, c'est bien la réussite de tous les élèves. Et les vraies priorités sont les conditions d'apprentissage des élèves et les conditions de travail des enseignants. Le ministre doit y répondre sans attendre.

Le SNUipp-FSU appelle donc les enseignants des écoles à participer massivement à la grève du jeudi 5 décembre.

Véronique Houttemane

Secrétaire départementale du SNUipp-FSU 95

Grève
Le 5 décembre,
Tous mobilisés !

Rythmes
Conditions
de travail
Budget

Participez aux nombreuses
Assemblées Générales
Liste sur
<http://95.snuipp.fr>

PRIORITE AU PRIMAIRE,
Mr LE MINISTRE ?

Grève
le 5 décembre

Marchons contre le racisme
Paris 30 novembre
République - 14h30

Sommaire

| | |
|---------------------|-------|
| Edito | p 1 |
| Affiche appel grève | p 2-3 |
| Bulletin adhésion | p 4 |

SNUipp FSU Val d'Oise

26 rue F. Combe 95014 Cergy cedex

Tél : 01 30 32 21 88 - Fax : 01 30 32 39 12

courriel : snu95@snuipp.f - site : <http://95.snuipp.fr>

Grève le 5 décembre dans les écoles

Pour la réussite des élèves, la vraie priorité, c'est la transformation de l'école.

Rythmes scolaires, budget, conditions de travail des enseignants, le ministre doit répondre !

Aujourd'hui, les écoles primaires sont en proie à un climat d'exaspération. Le mécontentement voire la colère s'expriment sur la question des rythmes scolaires devant le refus du ministre d'ouvrir des négociations pour remettre à plat cette réforme. Celle-ci est le révélateur d'une dégradation des conditions d'exercice du métier, dans une école abîmée par des années de suppressions massives de postes.

On ne peut pas continuer dans ce climat de trouble dans les écoles. Les enseignants ont besoin de sérénité pour bien travailler à la réussite des élèves, en confiance avec les familles. La priorité au primaire ne peut pas se résumer à une réforme des rythmes mal pensée et contestée. Pendant ce temps-là, la nécessaire transformation de l'école reste à quai et ce d'autant que l'investissement budgétaire ne se traduit pas encore par une vraie « priorité au primaire » : les mesures pour la direction et le fonctionnement de l'école sont très décevantes, la formation continue reste en panne, le « plus de maîtres que de classes » avance à trop petits pas ... Avec 30 000 élèves supplémentaires attendus à la rentrée prochaine, les effectifs dans les classes vont rester chargés. Où est la priorité au primaire quand le ministre envisage une mesure d'allègement du temps de service pour les enseignants de collège en éducation prioritaire mais pas pour ceux des écoles qui, pourtant, vivent les mêmes réalités professionnelles (travail en équipe, relation aux familles, collaborations éducatives) ?

Maintenant, ça suffit ! La priorité au primaire marche à l'envers. L'enjeu pour notre école, c'est bien la réussite de tous les élèves. Et les vraies priorités sont les conditions d'apprentissage des élèves et les conditions de travail des enseignants. Le ministre doit y répondre sans attendre. Le SNUipp-FSU appelle les enseignants des écoles à faire massivement grève le 5 décembre :

1. Réforme des rythmes : Suspension !

Pas de généralisation en 2014. Suspension et ouverture immédiate de discussions pour écrire un nouveau décret des temps scolaires.

2. Budget ambitieux pour la transformation de l'école :

- une baisse des effectifs par classe
- un renforcement des RASED par des créations de postes et des départs en formation
- une montée en charge du plus de maîtres que de classes
- un renouveau de la formation continue des enseignants
- un alignement de l'ISAE sur l'indemnité du second degré
- des mesures concrètes pour l'éducation prioritaire avec une réduction du temps d'enseignement pour les PE comme décidé pour les professeurs du collège

3. Amélioration des conditions de travail :

- du temps pour travailler en équipe : 3 h hebdomadaires libérées, une amélioration des décharges de direction pour le fonctionnement de l'école
- le respect de la professionnalité des enseignants : fin du caporalisme et des injonctions.

